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DOCUMENTATION - FRANCAIS 
 
 

INSTALLATION 
 
Si une erreur survient lors de l'installation automatique et que vous ne pouvez pas installer le thème depuis 
votre back-office, vous devez alors installer le thème manuellement. 
 
 

Installation automatique Prestashop 1.4 et 1.5 
 
Pour la version 1.4 de Prestashop, vous devez préalablement dézipper l'archive ZIP du thème puis 
supprimer le fichier Config.xml et renommer le fichier Config-14.xml en Config.xml. 
Rezippez ensuite l'archive comme à l'origine et procédez à l'installation automatique. 
 

1 - Rendez-vous dans l’onglet Modules >> Administration de votre back-office et cliquez sur Configurer 
dans les options du module Importer / Exporter un thème. 
 

2 - Option N°1 = Importer à partir de l'ordinateur : Importez l’archive ZIP du thème puis sélectionnez les 
options d’installation proposées par défaut et validez. 
 
Option N°2 = Import depuis le dossier FTP : Importez l'archive ZIP du thème que vous devez 
préalablement placer dans le dossier modules >> themeinstallator >> import de votre boutique depuis 
votre client FTP, puis sélectionnez les options d’installation proposées par défaut et validez. 
 

3 - Une fois l’opération terminée, rendez-vous dans l’onglet Préférences >> Apparence (Prestashop 1.4) 
ou Préférences >> Thèmes (Prestashop 1.5) et activez le thème. 

 
 

Installation automatique Prestashop 1.6 
 

1 - Rendez-vous dans l'onglet Préférences >> Thèmes de votre back-office et cliquez sur Ajouter un 
thème en haut de la page. 

 

2 - Option N°1 = Importer depuis l'ordinateur : Sélectionnez l’archive ZIP du thème et validez. 
 
Option N°2 = Importer à partir du FTP : Sélectionnez l'archive ZIP du thème que vous devez 
préalablement placer dans le dossier themes de votre boutique depuis votre client FTP, et validez. 
 

3 - Une fois l’opération terminée, rendez-vous dans l’onglet Préférences >> Thèmes et activez le thème en 
sélectionnant les options d'activation proposées par défaut. 

 
 

Installation manuelle 
 

1 - Dézippez l’archive ZIP du thème et rendez-vous dans votre client FTP (ex : Filezilla...). 
 

2 - Transférez le contenu du dossier modules dans le dossier modules de votre boutique et transférez le 
contenu du dossier themes dans le dossier themes de votre boutique. 
Il n'est pas nécessaire de transférer les autres dossiers et fichiers. 

 

3 - Rendez-vous dans votre back-office dans l’onglet Préférences >> Apparence (Prestashop 1.4) ou 
Préférences >> Thèmes (Prestashop 1.5/1.6) et activez le thème. 

 

4 - Rendez-vous dans l’onglet Modules et installez le module Theme Manager. 
Installez ensuite les modules Categories Top Menu, Pretty Slider et Footer Custom. 

 

5 - Configurez le thème comme indiqué dans la section Configuration de la présente documentation. 
 
 

http://addons.prestashop.com/fr/fonctionnalites-front-office-modules-prestashop/1713-installeur-de-themes.html
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Résolution des problèmes 
 

Le thème provoque une erreur ou une page blanche sur la boutique 
Videz le cache des modules Prestacrea en cliquant sur le bouton Vider le cache du module dans leur 
configuration ou en supprimant les fichiers .cache dans leur dossier views >> css >> front >> less. 
 
Si cette manipulation ne fonctionne pas, essayez de réinitialiser ces modules. 
 

La colonne latérale du thème n'apparaît pas 
Vérifiez que la colonne gauche est bien activée pour chaque page dans les Paramètres avancés du thème. 
et vérifiez également les exceptions de page pour chaque module greffé dans la colonne gauche dans 
l'onglet Modules >> Positions de votre back-office. 
 
En dernier recours, ouvrez le fichier classes >> controller >> FrontController.php de votre boutique et 
remplacez la ligne : 
 
'HOOK_LEFT_COLUMN' => ($this->display_column_left ? 

Hook::exec('displayLeftColumn') : ''), 

 
par la ligne : 
 
'HOOK_LEFT_COLUMN' => Hook::exec('displayLeftColumn'), 

 

Le thème n'est pas semblable à la démonstration une fois installé sur la boutique 
Vérifiez que le thème est bien configuré comme indiqué dans la section Configuration. 
 

Les images n'apparaissent plus suite à l'installation du thème 
Vérifiez que les images sont bien configurées comme indiqué dans la section Configuration et régénérez 
les images après vous être assuré qu'elles sont correctement configurées. 
 

Les modifications graphiques effectuées dans le module Theme Manager sont sans effet 
Essayez de réinitialiser le module. Vérifiez également que les permissions CHMODS appliquées sur les 
dossiers et fichiers du module ainsi que sur ceux du thème sont suffisantes. 
 
 

Mise à jour 
 

1 - Dézippez l’archive ZIP de la nouvelle version du thème et rendez-vous dans votre client FTP. 
 

2 - Supprimez le dossier discountshop dans le dossier themes de votre boutique et transférez le dossier 
discountshop de la nouvelle version du thème. 
Supprimez les dossiers des modules Prestacrea inclus dans le dossier modules de votre boutique et 
transférez le contenu du dossier modules de la nouvelle version du thème. 

 

3 - Allez dans la configuration de chacun des modules Prestacrea inclus en back-office et cliquez sur le 
bouton Mettre à jour le module afin de terminer le processus de mise à jour pour ces modules. 
Si ce bouton n'apparait pas, la mise à jour du module concerné est terminée. 

 
 

! IMPORTANT Cette procédure qui permet la conservation de vos configurations est valable pour les 

mises à jour effectuées à partir des versions 3.5 et suivantes. Pour les mises à jour effectuées à partir des 
versions précédentes, vous devez désinstaller le thème et ses modules puis installer la nouvelle version. 
 
 
NOTE : La mise à jour ne permet pas de conserver les éventuelles modifications effectuées dans les fichiers 
sources du thème. Vous devrez les appliquer de nouveau dans les fichiers sources de la nouvelle version. 
Pensez également si nécessaire à sauvegarder vos images afin de les inclure dans la nouvelle version. 
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CONFIGURATION 
 
 

Configuration générale 
 
Rendez-vous dans l’onglet Préférences >> Produits et réglez le nombre de produits par page. 
La démonstration du thème affiche 8 produits par page. 
 
 

Configuration des images 
 
Pour utiliser un logo PNG avec un fond transparent, vous devez cocher Utiliser le PNG uniquement si 
l'image de base est au format PNG dans l'onglet Préférences >> Images avant de charger votre logo. 
 

Taille du logo 360px 100px 

Taille des images du module Pretty Slider 868px 340px 

 
 
Rendez-vous dans l’onglet Préférences >> Images et configurez les images comme indiqué ci-dessous : 
 

NOM LARGEUR HAUTEUR ATTRIBUTION 

small 45px 45px Produits 

medium 80px 80px Produits, Fabricants/Marques, Fournisseurs 

large 360px 360px Produits 

thickbox 600px 600px Produits 

category 868px 280px Catégories 

home 200px 200px Produits 

large_scene 868px 280px Scènes 

thumb_scene 160px 60px Scènes 

 
 
Une fois les images correctement configurées, procédez à la régénération des miniatures : 
 

 
 
Si la régénération des miniatures s'interrompt avant la fin, recommencez l'opération autant de fois que 
nécessaire en prenant soin de décocher la case Effacer les images précédentes. 
 
Selon le format initial de vos images, il peut être nécessaire de modifier la méthode de génération dans 
l'onglet Préférences >> Produits (Prestashop 1.4) ou Préférences >> Images (Prestashop 1.5/1.6). 
3 options sont disponibles : auto, largeur, hauteur. 
A vous de trouver la meilleure option à choisir pour obtenir un résultat optimal. 
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Configuration des modules 
 
Pour obtenir un résultat semblable à la démonstration du thème, n'activez que les modules listés ci-dessous 
au niveau des Fonctionnalités Front Office. 
 
Rendez-vous dans l’onglet Modules >> Positions et positionnez les modules comme indiqué ci-dessous : 
 

displayTop (TOP OF PAGES) 
displayLeftColumn (LEFT 
COLUMN BLOCKS) 

topColumn (TOP COLUMN) 

 
1 - Bloc liens permanents 
2 - Bloc devises 
3 - Bloc langues 
4 - Bloc informations clients 
5 - Bloc recherche rapide 
6 - Categories Top Menu 
  

 
1 - Bloc panier 
2 - Bloc mon compte 
3 - Bloc CMS 
4 - Bloc nouveaux produits 
5 - Bloc promotions 
6 - Bloc magasins 
 

Aucun module 

displayHome (HOMEPAGE 
CONTENT) 

 
1 - Pretty Slider 
2 - Produits phares sur la page 
d'accueil 
 

 

displayFooterProduct 
(PRODUCT FOOTER) 

displayRightColumn (RIGHT 
COLUMN BLOCKS) 

displayFooter (FOOTER) 

1 - Dans la même catégorie 
 
Aucun module 
 

 
1 - Footer Custom 
2 - Bloc CMS 
 

 
Lors de l'installation automatique du thème certains modules sont activés ou désactivés. 
 
Vous pouvez toutefois activer ou désactiver les modules que vous souhaitez et ajouter d'autres modules 
selon vos besoins. Vous pouvez également configurer l'ensemble des modules comme bon vous semble. 
 
 
La démonstration du thème utilise les configurations par défaut des modules natifs de Prestashop excepté 
les configurations spécifiques suivantes : 
  

Bloc CMS 
Affichage des liens de bas de page 
 

Bloc nouveaux produits 
Affichage de 3 produits 
 

Produits phares sur la page d'accueil 
Affichage de 8 produits 
 

Dans la même catégorie 
Affichage des prix 
 
 

Categories Top Menu, Pretty Slider, Footer Custom 
Ces modules peuvent être configurés comme vous le souhaitez. Veuillez consulter les documentations de 
ces modules pour plus d'informations sur leur utilisation et sur leurs options de configuration. 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

  
Page 6 

 
  

UTILISATION DU MODULE THEME MANAGER 
 
Rendez-vous dans votre back-office dans l’onglet Modules >> Administration et cliquez sur Configurer 
dans les options du module Theme Manager. 
 
 

Configuration générale 
 
Cette section permet de régler les paramètres généraux du thème et d'accéder aux différentes sections du 
back-office utiles pour la configuration du thème. 
 

 
 
 

Affichage général du thème 
Permet d'activer ou non le mode responsive, d'afficher la colonne à gauche ou à droite pour les thèmes avec 
deux colonnes et d'activer ou désactiver l'aperçu rapide des produits. 
 

Affichage des produits phares 
Permet de gérer l'affichage des boutons Voir et Ajouter au panier et de régler le nombre de produits par 
ligne pour les produits phares. 
 

Affichage des sous-catégories 
Permet d'afficher ou non les sous-catégories et de régler le nombre de catégories par ligne. 
 

Affichage des listes de produits 
Permet de choisir l'affichage par défaut en grille ou en liste, de gérer l'affichage des boutons Voir et Ajouter 
au panier et de régler le nombre de produits par ligne pour les listes de produits. 
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Configuration graphique 
 
Cette section permet de régler les paramètres graphiques du thème. En mode multiboutique, il n'est pas 
possible d'enregistrer une configuration graphique différente pour chaque boutique. 
 

 
 
 

Importer une police Google Web 
Permet d'importer une police Google Web afin de pouvoir l'utiliser dans la boutique. 
Une fois la police sélectionnée, vous pouvez l'utiliser dans l'espace Famille des polices. 
 

Famille des polices 
Permet de régler la famille des polices d'écriture du thème. 
 

Taille des polices 
Permet de régler la taille des polices d'écriture du thème. 
 

Couleurs du thème 
Permet de régler les couleurs du thème. 
 

Couleurs des polices 
Permet de régler les couleurs des polices d'écriture du thème. 
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Editeur CSS 
 
Cette section permet d'éditer les fichiers CSS (fichiers LESS) du thème. En mode multiboutique, il n'est pas 
possible de modifier les fichiers CSS de manière indépendante pour chaque boutique. 
 

 
 
 
L'éditeur CSS ne fonctionne pas correctement avec les dernières versions d'Internet Explorer. Il est donc 
recommandé d'utiliser un autre navigateur pour éditer les fichiers CSS depuis le back-office. 
 
Vous pouvez également éditer les fichiers LESS dans le dossier theme >> less du module Theme Manager 
avec l'éditeur de texte de votre choix (ex : Notepad++, Wordpad...). 
 
 

! IMPORTANT N'éditez jamais directement les fichiers CSS du thème ! 

Les fichiers CSS du thème étant générés dynamiquement par les fichiers LESS du module Theme 
Manager, vos modifications seraient effacées en cas de mise à jour de la configuration du thème. 
 
 
Pour plus d'infos sur le langage LESS : http://leafo.net/lessphp/docs/#the_language 
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LICENCE ET COPYRIGHT 
 
Ce thème a été crée par Prestacrea et est protégé par les lois relatives au droit d’auteur. 
 
La licence fournie avec l’achat de ce thème est une licence d’utilisation non-exclusive accordée pour un seul 
site web. Pour utiliser ce thème sur plusieurs sites web, vous devez vous acquitter de l'achat d'autant de 
thèmes que de sites web sur lesquels vous souhaitez l'utiliser. 
 
Un thème acheté = Une licence d'utilisation pour ce thème, valable pour un seul site web. 
 
 
Il est interdit de supprimer, modifier ou masquer la mention copyright © Design by Prestacrea du thème et 
d'indiquer que vous en êtes l'auteur à moins d'avoir acquis une licence sans copyright pour ce thème. 
 
Toute infraction constatée et non suivie de l'acquisition d'une licence sans copyright entraine de manière 
irrémédiable l'abandon de toute assistance technique ou commerciale. 
 
 
L'achat de ce thème n'entraîne aucune cession de droits, à l'exception des droits d'utilisation. Il est interdit 
de redistribuer ce thème, modifié ou non, à titre gratuit ou payant, et par tout moyen que ce soit. 
 
Toute infraction constatée pourra faire l'objet de poursuites et entraine de manière irrémédiable le retrait des 
droits d'utilisation du thème. 
 
 

SUPPORT TECHNIQUE ET MISES A JOUR 
 
Prestacrea se réserve le droit de suspendre à tout moment et sans préavis la distribution de ce thème, 
auquel cas le support technique et les mises à jour ne seront plus assurés. 
  
Le support technique concerne uniquement les problèmes d'installation et de fonctionnement du 
thème, et en aucun cas sa personnalisation ou adaptation à vos besoins. 
 
 
Par ailleurs, le support technique ne concerne pas l'utilisation de la solution Prestashop en elle-même. 
Si vous rencontrez des difficultés avec l'utilisation de Prestashop, veuillez consulter la documentation 
officielle ou le forum : 
 
http://doc.prestashop.com/dashboard.action 
http://www.prestashop.com/forums/ 
 
 
Le support technique est assuré uniquement pour un thème n'ayant subi aucune modification de votre part 
ou de celle d'un tiers, et dans le cadre d'une utilisation conforme aux spécifications indiquées dans les 
descriptions et fiches techniques (compatibilité, langue...). 
 
Dans certains cas nécessitant une intervention directe, Prestacrea peut être amené à vous demander un 
accès à l'administration de votre boutique ainsi qu'à votre serveur FTP. Vous déclarez accepter de renoncer 
au support technique si vous refusez de fournir ces accès à Prestacrea. 
 
La compatibilité du thème avec les futures versions de Prestashop et le maintien de sa compatibilité avec les 
anciennes versions de Prestashop sont assurés au maximum mais ne sont en aucun cas garantis. 
 
 

CONDITIONS GENERALES DE VENTE ET D'UTILISATION 
 
En achetant et/ou en utilisant les produits et services proposés par Prestacrea, vous déclarez avoir 
téléchargé, lu et accepté sans aucune restriction les conditions générales de vente Prestacrea. 
 
 
 
 

http://www.prestacrea.com/content/2-conditions-generales-de-vente
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DOCUMENTATION - ENGLISH 
 
 

INSTALLATION 
 
If an error occurs during the automatic installation and you can't install the theme from your back-office, you 
have to install the theme manually. 
 
 

Automatic installation Prestashop 1.4 and 1.5 
 
For the version 1.4 of Prestashop, you must first unzip the ZIP archive of the theme then delete the file 
Config.xml and rename the file Config-14.xml to Config.xml. 
After that, rezip the archive as original and perform automatic installation. 
 

1 - Go to the tab Modules >> Administration in your back-office and click on Configure in the options of 
the module Import / Export a theme. 

 

2 - Option N°1 = Import from your computer : Import the ZIP archive of the theme then select the default 
installation options proposed and validate. 

 
Option N°2 = Import from FTP folder : Import the ZIP archive of the theme that you must first place in 
the folder modules >> themeinstallator >> import of your store from your FTP client, then select the 
default installation options proposed and validate. 

 

3 - Once the operation is completed, go to the tab Preferences >> Appearance (Prestashop 1.4) or 
Preferences >> Themes (Prestashop 1.5) and activate the theme. 

 
 

Automatic installation Prestashop 1.6 
 

1 - Go to the tab Preferences >> Themes in your back-office and click on Add new theme at the top of the 
page. 

 

2 - Option N°1 = Import from your computer  : Select the ZIP archive of the theme and validate. 
 

Option N°2 = Import from FTP  : Select the ZIP archive of the theme that you must first place in the 
folder themes of your store from your FTP client, and validate. 

 

3 - Once the operation is completed, go to the tab Preferences >> Themes and activate the theme 
selecting the default activation options proposed. 

 
 

Manual installation 
 

1 - Unzip the ZIP archive of the theme and go to your FTP client (eg Filezilla ...). 
 

2 - Move the content of the folder modules in the folder modules of your store and move the content of the 
folder themes in the folder themes of your store. 
It is not necessary to transfer the other folders and files. 

 

3 - Go to your back-office in the tab Preferences >> Appearance (Prestashop 1.4) or Preferences >> 
Themes (Prestashop 1.5/1.6) and activate the theme.  

 

4 - Go to the tab Modules and install the module Theme Manager. 
Then install the modules Categories Top Menu, Pretty Slider and Footer Custom. 

 

5 - Configure the theme as indicated in the section Configuration of this documentation. 
 
 

http://addons.prestashop.com/fr/fonctionnalites-front-office-modules-prestashop/1713-installeur-de-themes.html
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Troubleshooting 
 

The theme causes an error or a blank page on the shop 
Clear the cache of Prestacrea modules by clicking on the button Clear module cache in their configuration 
or by deleting the files .cache in their folder views >> css >> front >> less. 
 
If this does not work, try to reset these modules. 
 

The lateral column of the theme doesn't appear 
Check that the left column is well enabled for each page in the Advanced parameters of the theme and 
check page exceptions for each module hooked in the left column in the tab Modules >> Positions of your 
back-office. 
 
As a last resort, open the file classes >> controller >> FrontController.php of your store and replace the 
line : 
 
'HOOK_LEFT_COLUMN' => ($this->display_column_left ? 

Hook::exec('displayLeftColumn') : ''), 

 
by the line : 
 
'HOOK_LEFT_COLUMN' => Hook::exec('displayLeftColumn'), 

 

The theme doesn't look similar to the demonstration once installed on the shop 
Check that it is well configured as indicated in the section Configuration. 
 

Images don't appear anymore after installing the theme 
Check that the images are well configured as indicated in the section Configuration and regenerate the 
images after making sure they are properly configured. 
 

The graphical modifications applied in the module Theme Manager have no effect 
Try to reset the module. Also check that the CHMODS permissions applied to folders and files of the module 
and to those of the theme are sufficient. 
 
 

Update 
 

1 - Unzip the ZIP archive of the new version of the theme and go to your FTP client. 
 

2 - Delete the folder discountshop in the folder themes of your store and transfer the folder discountshop 
of the new version of the theme. 
Delete the folders of included Prestacrea modules in the folder modules of your store and transfer the 
content of the folder modules of the new version of the theme. 

 

3 - Go in the configuration of each included Prestacrea modules in your back-office and click on the 
button Update module appears to finish the update process for those modules. 
If this button does not appear, the update of the related module is finished. 

 
 

! IMPORTANT This process which allows to save your configurations is available for updates made from 

versions 3.5 and later. For updates made from previous versions, you have to uninstall the theme and its 
modules and install the new version. 
 
 
NOTE : The update does not allow to save eventual changes made in the source files of the theme. You will 
have to apply them again in the source files of the new version. 
Think also if necessary to save your images to include them in the new version. 
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CONFIGURATION 
 
 

General configuration 
 
Go to the tab Preferences >> Products and set the number of products per page. 
The demonstration of the theme displays 8 products per page. 
 
 

Images configuration 
 
To use a PNG logo with transparent background, you must check Use PNG only if the base image is in 
PNG format in the tab Preferences >> Images before loading your logo. 
 

Size of logo 360px 100px 

Size of Pretty Slider module images 868px 340px 

 
 
Go to the tab Preferences >> Images and configure the images as indicated below : 
 

NAME WIDTH HEIGHT ASSIGNMENT 

small 45px 45px Products 

medium 80px 80px Products, Manufacturers, Suppliers 

large 360px 360px Products 

thickbox 600px 600px Products 

category 868px 280px Categories 

home 200px 200px Products 

large_scene 868px 280px Scenes 

thumb_scene 160px 60px Scenes 

 
 
Once the images are properly configured, proceed to the regeneration of the thumbnails : 
 

 
 
If the thumbnails regeneration stops before the end, repeat the operation as many times as necessary taking 
care to uncheck the checkbox Erase previous images. 
 
Depending on the initial size of your images, it may be necessary to modify the generating method in the tab 
Preferences >> Products (Prestashop 1.4) or Preferences >> Images (Prestashop 1.5/1.6). 
3 options are available : auto, width, height. 
You have to find the best option to choose to obtain optimal result. 
 
 
 



 

  
Page 13 

 
  

Modules configuration 
 
To obtain a similar result than on the demonstration of the theme, enable only the modules listed below in 
the Front Office Features. 
 
Go to the tab Modules >> Positons and place the modules as indicated below : 
 

displayTop (TOP OF PAGES) 
displayLeftColumn (LEFT 
COLUMN BLOCKS) 

topColumn (TOP COLUMN) 

 
1 - Permanent links block 
2 - Currency block 
3 - Language block 
4 - User info block 
5 - Quick search block 
6 - Categories Top Menu 
  

 
1 - Cart block 
2 - My account block 
3 - CMS block 
4 - New products block 
5 - Specials block 
6 - Stores block 
 

No modules 

displayHome (HOMEPAGE 
CONTENT) 

 
1 - Pretty Slider 
2 - Featured products on the 
homepage 
 

 

displayFooterProduct 
(PRODUCT FOOTER) 

displayRightColumn (RIGHT 
COLUMN BLOCKS) 

displayFooter (FOOTER) 

1 - Products category 
 
No modules 
 

 
1 - Footer Custom 
2 - CMS block 
 

 
During the automatic installation of the theme, some modules are enabled or disabled. 
 
However, you can enable or disable the modules you want and add other modules according to your needs. 
You can also configure all the modules as you want. 
 
 
The demonstration of the theme uses the default configurations of native Prestashop modules except the 
following specific configurations : 
 

CMS block 
Display the footer's various links 
 

New products block 
Display 3 products 
 

Featured products on the homepage 
Display 8 products 
 

Products category 
Display prices 
 
 

Categories Top Menu, Pretty Slider, Footer Custom 
Those modules can be configured as you want. Please see the documentations of those modules for more 
informations on their use and on their configuration options. 
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USE OF THEME MANAGER MODULE 
 
Go to your back-office in the tab Modules >> Administration and click on Configure in the options of the 
module Theme Manager. 
 
 

General configuration 
 
This section allows to set general settings of the theme and to access to the different sections of the back-
office useful for the theme configuration. 
 

 
 
 

General theme display 
Allows to enable or disable the responsive mode, to display the column on the left or on the right for themes 
with two columns and to enable or disable the products quick view. 
 

Featured products display 
Allows to manage the display of the buttons View and Add to cart and to set the number of products per line 
for featured products  
 

Subcategories display 
Allows to display or not the subcategories and to set the number of categories per line. 
 

Products lists display 
Allows to choose the default display as a grid or as a list, to manage the display of the buttons View and Add 
to cart and to set the number of products per line for products lists. 
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Graphical configuration 
 
This section allows to set graphical settings of the theme. In multishop mode, it is not possible to record a 
different configuration for each store. 
 

 
 
 

Import Google Web font 
Allows to import a Google Web font to be able to use it in the shop. 
Once the font is selected, you can use it in the area Fonts family. 
 

Fonts family 
Allows to set the family of the theme fonts. 
 

Fonts size 
Allows to set the size of the theme fonts. 
 

Theme colors 
Allows to set the colors of the theme. 
 

Fonts colors 
Allows to set the colors of the theme fonts. 
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CSS Editor 
 
This section allows to edit the CSS files (LESS files) of the theme. In multishop mode, it is not possible to 
modify the CSS files independently for each store. 
 

 
 
 
The CSS editor does not work properly with the latest versions of Internet Explorer. It is therefore 
recommended to use another browser to edit CSS files from the back-office. 
 
You can also edit the LESS files in the folder theme >> less of the module Theme Manager with the text 
editor of your choice (eg Notepad++, Wordpad ...). 
 
 

! IMPORTANT Never directly edit the CSS files of the theme ! 

The CSS files of the theme being dynamically generated by the LESS files of the module Theme Manager, 
your changes would be erased in case of theme configuration update. 
 
 
For more infos on LESS language : http://leafo.net/lessphp/docs/#the_language 
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LICENSE AND COPYRIGHT 
 
This theme was created by Prestacrea and is protected by laws relating to copyright. 
 
The license provided with the purchase of this theme is a non-exclusive use license granted for a single 
website. To use this theme on several websites, you must purchase as many themes as websites on which 
you want to use it. 
 
One theme purchased = One use license for this theme, valid for a single website. 
 
 
It is forbidden to remove, modify or hide the copyright mention © Design by Prestacrea of the theme and to 
indicate that you are its author unless you have acquired a license without copyright for this theme. 
 
Any infringement not followed by the acquisition of a license without copyright irreversibly leads to the abort 
of any technical or commercial assistance. 
 
 
The purchase of this theme doesn't involve any transfer of rights, with the exception of rights of use. It is 
forbidden to redistribute this theme, modified or not, as a free or paid, and by any means whatsoever. 
 
Any infringement will be prosecuted and irreversibly leads to the withdrawal of use rights of the theme. 
 
 

TECHNICAL SUPPORT AND UPDATES 
 
Prestacrea reserves the right to suspend the distribution of this theme at any time and without notice, in 
which case technical support and updates will no longer be provided. 
  
Technical support is only for installation and functioning problems of the theme, and by no means 
for its customization or adaptation to your needs. 
 
 
In addition, technical support is not for the use of Prestashop solution itself. 
If you have difficulties with the use of PrestaShop, please consult the official documentation or the forum : 
 
http://doc.prestashop.com/dashboard.action 
http://www.prestashop.com/forums/ 
 
 
Technical support is provided only for a theme that has not been modified by you or by a third party, and in 
the context of a use in accordance with specifications indicated in descriptions and technical sheets 
(compatibility, language...). 
 
In some cases requiring direct intervention, Prestacrea may need to request access to the administration of 
your shop and to your FTP server. You declare to agree to waive technical support if you refuse to provide 
these access to Prestacrea. 
 
Theme compatibility with future versions of Prestashop and maintain of its compatibility with older versions of 
Prestashop are insured as much as possible but are by no means guaranteed. 
 
 

TERMS OF SALE AND USE 
 
By purchasing and/or using the products and services offered by Prestacrea, you declare that you 
downloaded, read, and unreservedly accepted Prestacrea general terms of sale. 
 
 
 
 
 
 

http://www.prestacrea.com/content/2-conditions-generales-de-vente
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CHANGELOG 
 
 

VERSION 1.0 - initial release  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   23-03-2010 
 
 

VERSION 2.0 - compatibility with Prestashop 1.4  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    01-01-2012 
 
 

VERSION 3.0 - compatibility with Prestashop 1.5  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   21-02-2014 
 
 

VERSION 3.2 - compatibility with Prestashop 1.6  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   10-04-2014 
 
Fixed bugs : HTML/CSS fixes 
fixed issue with password retrieve under Prestashop 1.5 
fixed issue with quantity discounts under Prestashop 1.5 
 
Improvements : HTML/CSS optimizations - Prestacrea Theme Manager module v.1.1 
added grid or list view cookie 
 
Added features : added products quick view 
 
 

VERSION 3.3  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   17-04-2014 
 
Fixed bugs : HTML/CSS fixes 
fixed issue with products quick view on shop pages under Prestashop 1.4 and 1.5 
fixed issue with JS files load under Prestashop 1.5 
fixed issue with products attributes prices under Prestashop 1.6 
 
Improvements : HTML/CSS optimizations 
 
 

VERSION 3.4  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  03-05-2014 
 
Fixed bugs : 
fixed issue with JqZoom under Prestashop 1.6 
fixed issue with IE7 update functionality display 
fixed issue with product deletion on cart summary page 
 
 

VERSION 3.5  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  28-06-2014 
 
Fixed bugs : HTML/CSS fixes 
fixed issue with Paypal display under Prestashop 1.6 
fixed issue with reduction display on products lists 
fixed issue with cart quantity update under Prestashop 1.6 
fixed issue with order reference for order-follow.tpl under Prestashop 1.6 
fixed issue with JS files load from Prestashop 1.6.0.7 
 
Improvements : HTML/CSS optimizations - Prestacrea Theme Manager module v.1.2 
supported columns activation choice under Prestashop 1.6 
corrected quickview.js syntax  
 
Added features : Icomoon integration and removal of useless images 
 
 

VERSION 3.5.1  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   04-07-2014 
 
Fixed bugs : 
fixed issue with ghost right column display 
fixed issue with CMS categories display 
 
 

VERSION 3.5.2  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   30-07-2014 
 
Fixed bugs : HTML/CSS fixes 
fixed issue with free shipping display in cart block 
fixed issue with availability display on products lists when stock management is disabled 
 
Improvements : HTML/CSS optimizations - Prestacrea Theme Manager module v.1.3 
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VERSION 3.5.3  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    17-10-2014 
 
Fixed bugs : HTML/CSS fixes 
fixed issue with block layered module under Prestashop 1.6 
fixed issue with gift message display under Prestashop 1.6 with Google Chrome 
 
Improvements : HTML/CSS optimizations - Prestacrea Theme Manager module v.1.4 
 
 

VERSION 3.5.4  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    16-01-2015 
 
Fixed bugs : HTML/CSS fixes 
fixed issue with texture color display on products lists under Prestashop 1.6 
 
Improvements : HTML/CSS optimizations - Prestacrea Theme Manager module v.1.5 
no thumbnail displayed if there is only one product image 
improved products availability display 
corrected ssl on template links 
 
Added features : 
added asterisks on newsletter, optin, company, VAT number and address 2 if those fields are required 
added used or refurbished product condition on product page 
added availability date on product page under Prestashop 1.5 and 1.6 
added products availability on cart page if stock management is enabled 
added autoload bootstrap plugins under Prestashop 1.6 
 
 

VERSION 3.5.5  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   23-02-2015 
 
Fixed bugs : 
fixed issue with store map images display 
fixed issue with products attributes specific prices under Prestashop 1.6 
 
Improvements : HTML optimizations - Prestacrea Theme Manager module v.1.5.1 
load additional CSS and JS files from Prestacrea Theme Manager module 
 
Added features : added products home tabs under Prestashop 1.6 
 
 

VERSION 3.5.6  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   02-03-2015 
 
Fixed bugs : HTML/CSS fixes 
 
Improvements : Prestacrea Theme Manager module v.1.5.2 
 
 

VERSION 3.5.7  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   16-03-2015 
 
Fixed bugs : 
fixed issue with tax mention display for carriers in order process 
fixed issue with old price display in shopping cart summary 
 
Improvements : HTML/CSS optimizations 
 
 

VERSION 3.5.8  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  07-04-2015 
 
Improvements : HTML/CSS optimizations - Prestacrea Theme Manager module v.1.5.3 
 
 

VERSION 3.5.9  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  20-04-2015 
 
Fixed bugs : fixed issue with product availability display when availability messages are empty in product edition 
 
Improvements : HTML/CSS optimizations 
 
 

VERSION 3.6.0  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   10-05-2015 
 
Improvements : HTML/CSS optimizations - Prestacrea Theme Manager module v.1.5.4 
raised width of template from 940px to 1140px 
 
Added features : 
added subcategories management and products lists display options 
added availability messages on add to cart buttons in products lists 
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VERSION 3.7.0  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   25-07-2015 
 
Fixed bugs : CSS fixes 
fixed issue with scenes scroll 
 
Improvements : HTML/CSS optimizations - Prestacrea Theme Manager module v.1.5.5 
switch from XHTML to HTML5 
 
Added features : 
added newsletter and opt-in management under Prestashop 1.6 
added reordering feature management under Prestashop 1.6 
added high definition images compatibility under Prestashop 1.6.1 
added advanced eu compliance compatibility under Prestashop 1.6.1 
 
 

VERSION 3.7.1  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   26-08-2015 
 
Fixed bugs :  
fixed issue with horizontal categories menu tabs display 
fixed issue with carousels links redirection with touch feature on mobile view 
fixed issue with order message saving in one page checkout 
fixed syntax error in order-payment.tpl 
 
 

VERSION 3.7.2  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    23-10-2015 
 
Fixed bugs : 
fixed issue with HTML5 inputs responsive display 
fixed issue with postcode validation under Prestashop 1.6 
fixed issue with products attributes quantity discounts display and calculation 
fixed issue with ajax add to cart buttons on products lists 
 
 

VERSION 3.7.3  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    03-12-2015 
 
Fixed bugs : 
fixed issue with customized products display in shopping cart summary 
fixed issue with stores display with Google Map 
fixed issue with products attributes quantity discounts calculation under Prestashop 1.5 and 1.6 
 
Improvements : improved sliders and carousels loading 
 


